

La UAA impulsa acciones en nivel posgrado



BOLETÍN 031

- La máxima casa de estudios implementa estrategias para fortalecer la colaboración con los distintos sectores sociales.
- Promueve la vinculación con distintos organismos para estancias profesionales y realiza congresos de investigación en posgrado.

Con el propósito de fortalecer acciones de nivel posgrado, la Universidad Autónoma de Aguascalientes, ha estrechado vínculos con el sector salud, en especial con las sedes hospitalarias del IMSS, el Centenario Hospital Miguel Hidalgo, el Hospital de la Mujer y el Hospital Cardiológica Aguascalientes. Actualmente, la UAA cuenta con 18 especialidades médicas, las cuales están incorporadas al Sistema Nacional de Posgrados (SNP) del CONACYT.

En 2022 fueron actualizados los “Lineamientos Institucionales para la Retribución Social y Académica en los Programas de Posgrado” con el objetivo de que los 86 becarios que realizaron esta labor,

podieran desempeñar actividades para apoyar a la sociedad a través del fomento y difusión de la ciencia, tecnología e innovación. Estas actividades favorecen la vinculación con el ISSSTE, el Instituto de Educación de Aguascalientes (IEA) e instituciones de educación superior en el estado y de otras partes del país.

De igual modo, se implementó el “Programa de Estancias Profesionales de Posgrado” para contar con un mecanismo que fortalezca la colaboración con los diferentes sectores sociales y productivos, a fin de elevar los indicadores de calidad en el Sistema Nacional de Posgrados.

La universidad logró una mayor vinculación con diferentes organismos para desarrollar tesis o trabajos prácticos, así como para la realización de estancias profesionales de estudiantes de posgrado. Durante el año pasado, 63 estudiantes realizaron y/o cumplieron su estancia profesional en alguna de las 45 instituciones, empresas u organizaciones del sector productivo con las que existen convenios de colaboración.

Así mismo, se continuó con la implementación de las estrategias para conformar la “Red de Egresados de Posgrado de la UAA”, con el objetivo de fomentar la comunicación continua y eficaz entre estudiantes, docentes y egresados para la colaboración, retroalimentación y vinculación entre la academia, la sociedad, el gobierno y las empresas.

Es importante destacar que la UAA cuenta con 12 grupos de maestrías institucionales, un grupo de maestría interinstitucional, seis de doctorados institucionales, dos de doctorados interinstitucionales y 18 de especialidades médicas. En total, se tiene un registro de 873 egresados que se encuentran en 39 grupos de Facebook.

Además, en 2022, se organizó el 12º Congreso Internacional “La Investigación en el Posgrado”, al que se registraron 451 participantes, quienes se sometieron a una evaluación que arrojó una selección de 329 trabajos. Merece una mención especial el carácter internacional que ha adquirido este evento; prueba de ello es la participación de exponentes de Argentina, Colombia, Chile, España y Estados Unidos. En ese mismo año, se celebró la 14ª edición de los Premios a las Mejores Tesis de Posgrados de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, con la participación de 41 egresados de las generaciones 2019, 2020 y 2021.

---000--- Ciudad Universitaria 29 de enero de 2023